



4月の園だより

ご入園・ご進級おめでとうございます。

回覧

令和7年4月7日(月)
羽茂こども園
副園長 吉田 歩



やわらかな春風と心地よい日差しに心華やく季節となりました。桜の木々も春の装いの準備をしている様子で、うっすらとつぼみから桃色が見え始めました。

さて、いよいよ令和7年度がスタートしました。入園・進級を迎えた子ども達は、新しい環境の中、ワクワクや緊張・不安など、様々な思いを抱え、たくさんの表情を見せてくれます。新しい生活に慣れ、友だちや保育者と馴染むまで、少し時間はかかるかもしれませんが、子ども達が見せるいろいろな姿にしっかりと向き合い、寄り添って過ごしていきたいと思ひます。今年度も子ども達がどのような成長を見せてくれるのか今から楽しみです。また、日々教育・保育環境を見直し、子ども達が豊かで充実した環境で過ごせるよう、職員間での連携、研鑽も図っていききたいと思ひます。

教育・保育の中心は子どもです。その大切な子ども達が健やかに成長していくため、今まで以上に、保護者の皆さまや地域の皆さまとの連携を大切にしながら、職員一同、教育・保育を進めてまいります。今年度も引き続き、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

4月の行事予定

日	曜日	予定	対象クラス
7日	月	入園式 / 在園児通常保育開始	
8日	火	新入園児：慣らし保育(～11日(金)まで)	
11日	金	誕生日給食	全園児 
14日	月	新入園児：平常保育開始 / 誕生日給食	/ 全園児
18日	金	行事食	全園児
25日	金	布団の手入れ	全園児 
29日	火	昭和の日	

※今年度、身体測定の日程につきましては、アプリ  コドモンのカレンダーよりご確認ください。

5月の主な行事予定...・15日(木)歯科検診 ・23日(金)春遠足(園児のみ)
・28日(水)内科健診

4月うまれの友だちを紹介します



かわせみぐみ(5さい)
すみよし しらべさん

つばめぐみ(3さい)
ふくい ひなたさん

あひるぐみ(2さい)
かさい いちかさん

おたんじょうび
おめでとう!



職員についてのお知らせ

☆下記職員の異動、入籍についてお知らせします。

○双葉こども園より異動 *保育教諭 安藤 睦
「また羽茂こども園の皆さんに会えることを嬉しく思っています。みんなと一緒に元気いっぱい、ワクワクドキドキを楽しんでいきたいと思ひますので、よろしくお願いいたします。」



○入籍 *保育教諭 塩本 知香
「この度、結婚して苗字が塩本になりました。引き続き、羽茂こども園でお世話になります。これからもどうぞよろしくお願いいたします。」



育児相談のお知らせ

昨年度、保護者の皆さまからお子さんについて相談を受ける中で、園とご家庭で情報を共有し、連携をとりながら、お子さんの成長を見守っていくことができたことを大変嬉しく思っています。今年度も引き続き、日頃、育児で心配なこと、疑問に思っていること、園生活での様子など、いつでもご相談いただけるような体制を整えていきます。園長をはじめ当園の保育教諭が、皆さまと一緒にお子さんについて一緒に考えていきたいと思ひますので、個別懇談等以外でもいつでもお気軽にお声掛けください。お子さんの楽しい、面白い話など誰かに話したいと思ひた出来事も大歓迎です。よろしくお願いいたします。



在園児の提出物について

1, 児童在籍表 2, 保育時間確認書 3, スポーツ共済同意書

*本日、以上3点の書類を持ち帰ります。必ず確認いただき、期日までに提出をお願いします。

園連絡について

*バス利用園児の乗車の有無については、毎朝7時30分までに  コドモンより連絡をお願いします。コドモン送信後、乗車変更があった場合は、電話で連絡をお願いします。

*欠席・遅刻・お迎え(時間・お迎えの人)についての連絡は、9時までにコドモンでお知らせください。

*病欠の場合は、必ず「症状・病名」の欄より、当てはまるものを選択し、送信してください。

身体測定について

*毎月身体測定を行います。結果についてはコドモンの成長記録より、ご覧ください。

(確認方法: ホーム画面下部の「その他」をタップ ⇒ 「成長記録」をタップし、ご確認ください)

園だより・お便りについてのお知らせ

*毎月の園だよりや、重要なお便り等はコドモンの資料室に入れますので、ご確認・ご活用ください。また、クラス毎のお知らせや、連絡事項はコドモンで送信しますので(「お知らせ」として、表示されます)、必ずご確認くださいませようよろしくお願いいたします。

羽茂こども園ではSDGs(環境)の観点から今年度もペーパーレス化を進めていきます。ご理解とご協力をお願いします。

布団の持ち帰りについて

*午睡用コット(簡易ベッド)は通気性もよく、衛生的であることから、布団の持ち帰りを月1回(月末の金曜日)といたします。なお7月～9月の暑い期間のみ、隔週金曜日の持ち帰りいたします。

持ち帰り日は行事予定に記載いたしますので、ご確認ください。



 裏面に、3月末に発行した園長「はもちのほいく」があります。こちらも合わせてご覧ください。



まもなく令和6年度が終わろうとしています。

今年度は、園長交代もあり、羽茂こども園としても新たな気持ちでスタートした4月。ものすごいスピードであっという間に1年が過ぎていったというのが、私の率直な感想ではありますが、ひと呼吸おいて、園の保育を振り返れば、子ども達に視線を向ければ、確かな足跡を残すことができた、とても充実した中身の濃い1年だったと感じています。

今年度最終号の園長「はもちのほいく」では、そんな1年を振り返ってみたいと思います。

私達が目指したものは...

子どもの姿から教えてもらったこと

4月に発行した「はもちのほいく No.1」では、今年度、「つながる」ことを大切に取り組んでいくとお伝えしました。コロナ禍で希薄になってしまった、子どもにとって必要なつながり（保護者・地域・学校や行政）の復活、そして、保育のつながり（連続性）の意識など、「つながる」ということをいつも心に置き、保育を深めていく。園内でもそのことを共通理解し、気持ちを一つにして、「つながる」ことを目指した1年だったと感じています。

では、果たして、その思いは実現できたのか。それは、子ども達の姿が物語っていました。

3月28日、職員室の扉をノックする音が聞こえ、「9時30分になったら、遊戯室にきてください!」ととき組の子ども達が伝えにきました。どうやら、他のクラスにも同じように声を掛けていたようで、時間になると遊戯室に全員が集まってきていました。

司会役の子ども達が「これからお別れショーを始めます!」と開始のアナウンスをすると、とき組の子ども達はこの日のために用意した「獅子舞」「太鼓」「アイドルコンサート」をステージの上から集まったお客さん（在園児・職員）に向けて、披露していきます。この間、音響などの操作は担任の手を借りるものの、その他はすべて自分たちで進めていきました。

とき組「お別れショー」の様子



子ども達の優しい気持ちがあつまった横断幕。じっくり見ると思い出がたくさんつまっています。

その後、なにやら白い巻物のようなものを持って、ステージ上へ。中央まで行き、紙を開くと、そこには「せんせいいつもありがとう」の文字が書かれています。そして、文字の周りには、こども園での思い出を表現した絵がたくさん描かれていました。とき組全員が声を揃えて「せんせいいつもありがとう!」と伝えるその言葉は、私達職員全員の心の中に温かく優しく響きました。フィナーレは卒園式で歌った「さよならぼくたちのこどもえん」で締めくくり、とき組の子ども達が主催した「お別れショー」は終了しました。

担任からこのような話がありました。

『「(このお別れショーは)自分たちで考えたいから、先生も(サークルタイムに)入らないで!」と子ども達から申し出があって、一切何をするのか、教えてもらってはいないんです。(“せんせいいつもありがとう”)の横断幕も「見ないで!」と言われて、子ども達だけで1時間くらいで全部仕上げたんですよ!びっくりしました。』と。準備の段階からすべて、子ども達が友だちと相談して、自分たちの力でこの「お別れショー」を開いたということなのです。

この話を聞いて、子ども達の心がここまで育っていることに、私は感慨深い気持ちでいっぱいになりました。

園生活最後に見せた子ども達のこの姿は、まさしく私達が、園の理念や教育保育方針として掲げている目指すべき子ども達の姿であり、前述の「つながる」保育、子ども達にとって必要なつながりの中から現れた姿であると深く感じています。

この「お別れショー」の中には、地域に飛び出して行って経験した「羽茂まつり」、「はじめての鼓童」で聴いた太鼓の音など、地域の方とのつながりに影響を受けた経験が生かされています。また、日々の生活の中で楽しく遊んだ内容が盛り込まれた生活発表会での経験が、「お別れショー」の開催を支えており、保育の連続性も実感できた瞬間となりました。

今年度目指した「つながる」保育。その実現は、子ども達の姿が教えてくれました。

これは、保護者・地域の皆さまのご協力あってのことと、心より感謝いたします。また、ここには記載しませんでした。以前「はもちのほいく」でお伝えしたように、小学校との連携も職員の相互参観を行ったり、とき組の子ども達が1年生の授業見学をしたりと、着実に前に進んでいます。このように羽茂こども園は多くの方からご協力いただき、今年度、目指す保育を実現することができました。

来年度も引き続き、さまざまなつながりを大切に、子ども達にとってよりよい環境作りに取り組んでまいります。

子ども達が伝えてくれた「ありがとう」の言葉。この言葉は、主体的に園生活を送り、私達にたくさんのごことを気づかせてくれた子ども達に、そして、惜しみなく協力いただいた保護者・地域・関係者の方に、私達職員からこそ、伝えたい言葉です。

1年間、羽茂こども園の保育にご理解とご協力をいただきましたこと、心より感謝いたします。ありがとうございました。



令和7年度 職員紹介



新年度、羽茂こども園では、総勢30名の職員で、子ども達の気持ちにより添いながら楽しく過ごしていきたいと思っております。各担当につきましては、下記の通りとなります。一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

園長



石木 むつみ

副園長



吉田 歩

とき組 (5歳児)



*保育教諭 塩本 知香



保育教諭 影山 真衣

フリー



保育教諭 長島 若奈



保育補助 中濱 真帆



(保育教諭 小野 里奈)



保育補助 柴田 直江

かわせみ組 (4歳児)



*保育教諭 北見 彩華 保育教諭

きじ組 (3歳児)



*保育教諭 武井 美希

延長職員



佐藤 輝美



山田 操

調理員



吉川 千加子



大場 みどり



武藤 みち子



*印の職員がクラスリーダー
()の職員は育児休暇中

つばめ組 (2歳児)



*保育教諭 遠藤 涼子



保育教諭 中川 由美子

ひよこ組 (0歳児)



*保育教諭 村川 弥央



保育教諭 安藤 睦

バス運転手



渡邊 典雄



高橋 浩一

事務員



和泉 留美

あひる組 (1歳児)



*保育教諭 岡崎 春香



保育教諭 川上 奈央



保育教諭 城家 悠希子



保育教諭 岡崎 律子

バス添乗員



村川 由香利



酒川 さとみ



梅田 京子



有田 富子

